



**COMUNICADO DE PRENSA
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**

Santiago, 12 de junio de 2015

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), informa que hoy aproximadamente a las 15.25 horas el helicóptero modelo Robinson 44, matrícula CC-PTR, se precipitó a tierra al momento de aterrizar la aeronave en el aeródromo El Rosario, ubicado en la V Región de Valparaíso.

La aeronave, que había despegado desde el aeródromo de Vitacura con destino a El Rosario, sufrió un desperfecto precipitándose a tierra.

El piloto, Juan Manuel Urrutía, presenta heridas leves y el pasajero que lo acompañaba resultó ileso.

La DGAC ha dispuesto que personal del Departamento de Prevención de Accidentes se constituya en el lugar de los hechos, para iniciar la investigación respectiva.

**DEPARTAMENTO COMUNICACIONAL
DIRECCIÓN GENERAL DE AERONÁUTICA CIVIL**